

## Desfile de Fiestas Patrias en Isla de Yáquil



**E**n estos días donde el tricolor de la bandera nacional flamea con más fuerza y el orgullo de comunidad se hace presente, se llevó a cabo el desfile de Fiestas Patrias en Isla de Yáquil, uno de los sectores más costumbristas de nuestra comuna.

Iniciando con un Te deum en la Parroquia Sagrado Corazón de Isla de Yáquil, para proceder con un esquinazo en las voces del Conjunto Folclórico Las Colchagüinas y presentaciones artísticas de alumnos de las Escuelas Isla de Yáquil y La Finca.

Desfilaron ante las au-

toridades y público presente, bajo los sones de la Banda de Guerra de la Escuela Isla de Yáquil, las siguientes instituciones: Club Adulto Mayor "Los Años Dorados 2"; Conjunto Folclórico "Nuevo Amanecer de Yáquil"; Conjunto Folclórico Amor por la Cueca; Escuela La Finca; Escuela Isla de Yáquil; Sexta Compañía de Bomberos; Asociación de Agricultores (Tractores); Club de Huasos Yáquil y Asentamiento; Club de Huasos Paso de los Reyes; Club de Huasos Rincón de Yáquil y Club de Huasos Isla de Yáquil

